

# *Médicos argentinos graduados en Cuba repudian bloqueo de EE.UU.*

---



Buenos Aires, 22 jun (RHC) Médicos argentinos graduados en la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM) en Cuba exigieron el cese de las sanciones económicas, financieras y comerciales de Estados Unidos contra esa la nación caribeña.

En un comunicado los galenos repudiaron las nuevas medidas unilaterales del gobierno estadounidense para “castigar a un pueblo por ser ejemplo de resistencia ante el imperialismo desde el triunfo de la Revolución”.

Los también miembros del proyecto [TATU](#) condenaron cualquier hostilidad e injerencia sobre los países que luchan por mantener su autonomía, a este llamado se sumaron docentes, psicólogos, comunicadores, especialista e intelectuales de esa organización humanitaria.

Asimismo, rechazaron la reciente activación del título III de la Ley Helms Burton que Washington aplica sobre Cuba, tras considerarla arbitraria y que apunta a redoblar el bloqueo económico que aplican hace más de 60 años.

La medida incluye la negativa de créditos y ayuda financiera a países y organizaciones que favorezcan o promuevan la cooperación con la mayor isla de las Antillas, lo que dificulta la inversión extranjera y desarrollo normal de un país en crecimiento.

De esta manera, repudiamos la persistencia del Ejecutivo norteamericano de rendir por hambre o enfermedades al pueblo cubano, señalaron.

Repudiamos rotundamente esta ley garrote y acompañamos la ratificación de la ley 80 de Reafirmación de la dignidad y la soberanía cubanas de 1996, agrega el texto.

De igual modo, los galenos que ejercen hoy desde Quetzaltenango, en el altiplano de Guatemala, hasta la patagónica ciudad de Trelew, agradecen su formación a Cuba y resaltan que desde su nacimiento en 2005 han atendido a más de 75 mil pacientes de forma totalmente gratuita.

“TATU se mantiene al lado del pueblo humilde porque ese fue el legado del comandante Fidel Castro Ruz y Ernesto Che Guevara. En agradecimiento a nuestra formación, llevaremos un médico a cada rincón que podamos y seremos eternamente solidarios con Cuba, condenando cualquier tendencia hegemónica contra la isla”, manifestó esa organización”. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/194072-medicos-argentinos-graduados-en-cuba-repudian-bloqueo-de-eeuu>



**Radio Habana Cuba**